



Exigen justicia por desaparición y muerte del periodista Abisai Pérez

Organizaciones de la Sociedad Civil como Artículo 19, el Centro Nacional de Comunicación Social (Cencos) y Reporteros Sin Fronteras (RSF) exigen el esclarecimiento sobre la desaparición y muerte del periodista y activista ambiental Abisai Pérez Romero, cuyo cuerpo sin vida fue hallado en el municipio de Tula, Hidalgo, el pasado 13 de febrero.



A través de un comunicado, la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM) informó del hallazgo del cuerpo del joven, quien aún era estudiante de la carrera de Comunicación y Cultura, pero que ya ejercía periodismo, siendo colaborador del programa de radio Son Politikón-FM, emitido en Tula.

"Con profundo dolor comunicamos que el pasado 14 de febrero fue encontrado -en el municipio de Tula, estado Hidalgo- el cuerpo sin vida de nuestro compañero Abisai Pérez Romero, estudiante de la carrera de Comunicación y Cultura de nuestra casa de estudios", señaló la institución.

La UACM resaltó que Abisai Pérez era un "comprometido defensor de los derechos humanos y los derechos ambientales" y colaboraba también en el Atlas de Justicia Ambiental y en el programa de servicio social Identificación y documentación de conflictos socioambientales de la Universidad.

De acuerdo con Artículo 19, que también lamentó y condenó la desaparición y posterior asesinato en Pérez Romero, precisó que el joven desapareció el pasado 12 de febrero y su cuerpo fue localizado al día siguiente. (...)

Algunos políticos como el senador independiente Emilio Álvarez Icaza y el presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, han lamentado el presunto asesinato del joven periodista, quien hasta ahora es el primer informador asesinado en México durante lo que va del año.

<https://politica.expansion.mx/estados/2023/02/17/hidalgo-exigen-justicia-por-desaparicion-y-muerte-del-periodista-abisai-perez>